

ASSOCIATION

La gauche locale lance son mouvement

Une vingtaine de citoyens ont créé Soissons à venir. Un think tank local qui se propose de changer le rapport des Soissonnais à la politique et aux débats de société.

Les gens ont besoin d'autre chose que les meetings des partis pour s'exprimer, et nous aussi ! Pour penser la société et réfléchir sur celle-ci, il faut se dégager du calendrier électoral et des impératifs de la vie politique. » Frank Delattre, président de la nouvelle association, Soissons à venir, est clair. Le conseiller municipal écologiste (et ses amis) rêve de mettre à bas les carcans idéologiques pour parler de politique et de société autrement avec les Soissonnais.

Voilà pourquoi il a décidé, avec d'autres élus de gauche (Éric Montigny, Claude Nonni, Elisabeth Tuloup, Violette Legrand...), de lancer ce think tank local. Une association qui, pour le moment, rassemble une vingtaine de citoyens cartés et non-cartés et dont le but est de mener une réflexion sur la cité avec tout le monde via des réunions ouvertes ou sur les réseaux sociaux. « Les valeurs qui nous animent sont celles que l'on ancre plutôt à gauche, mais nous sommes ouverts à toutes les propositions et à la contradiction », assure Frank Delattre. « Nous voulons ap-



Les adhérents de Soissons à venir invitent les Soissonnais à penser la cité autrement. H.M.

porter plus d'horizontalité dans les débats. Mener la réflexion sans rechercher la polémique et aussi aborder des sujets qui touchent le quotidien de

tous », ajoute Jean-Louis Sève, autre bénévole. Pour le moment, les membres comptent mobiliser les citoyens sur trois axes : « urbanisme et

développement durable », « sport et culture », « social et vie dans les quartiers ». Bien qu'appartenant pour la plupart au corpus politique local, les

À SAVOIR

► **Soissons à venir compte actuellement une vingtaine d'adhérents.** Elle est ouverte à tout le monde.

► **L'adhésion à l'association est fixée à 10 € par an.** Pour contacter Soissons à venir il suffit de téléphoner au 06 08 88 45 31.

► **Un premier débat sur les écoquartiers est prévu le 3 juin à la Mutualité (rue Petrot-Labarre) à 19 heures.** Les maires de Crauy et Billy-sur-Aisne seront présents pour répondre aux questions du public. Entrée libre et gratuite.

adhérents de l'association affirment ne pas lancer cette initiative à des fins électoralistes. « Cela n'a rien à voir avec les législatives », insiste Frank Delattre. Il invite d'ailleurs les Soissonnais à juger sur pièce, vendredi 3 juin, à 19 heures, à la Mutualité. Ce soir-là Soissons à venir propose de discuter sur les écoquartiers.

HERVÉ MARTI

SOI Mercredi 01 juin Page:6/7

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)